



## COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### Coaticook adopte une nouvelle politique culturelle

**COATICOOK, le 10 janvier 2024** – Lors de la dernière assemblée du conseil municipal, le conseil municipal a adopté sa toute nouvelle politique culturelle sous le thème LA CULTURE NOUS RASSEMBLE.

Issus d'une démarche de quelques mois, les citoyens de la région ainsi que les représentants des différents organismes culturels ont eu l'occasion de s'exprimer sur les différents enjeux culturels. Via un sondage à la population et des entrevues, la population est en général assez satisfaite de tout le développement culturel de Coaticook.

L'entreprise BE.AT Atelier conseil en stratégie marketing a piloté tout le processus d'élaboration et de révision de la politique culturelle. Au-delà de la thématique de base et de la vision, 4 axes de développement sont ressortis. Au cours des prochains mois, la Ville de Coaticook travaillera de concert avec les organismes du secteur de la culture pour élaborer un plan d'action qui guidera les travaux des prochaines années.

La nouvelle politique culturelle peut être consultée sur le site internet de la Ville de Coaticook :

<https://www.coaticook.ca/fr/culture-loisirs/culture-service.php#politique-developpement-culturel/>

« Nous tenons à souligner le travail des organismes culturels de la Ville qui font rayonner notre culture au-delà de nos frontières. Nous voulons également remercier le Gouvernement du Québec qui, via des nombreuses ententes, contribue fortement au développement culturel de notre ville. » Simon Madore, maire de Coaticook et Sylviane Ferland, conseillère responsable des dossiers culturels.

— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications  
819 849-2721, poste 256